
CAMARA MUNICIPAL DE INACIO MARTINS 

a ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇAO DE SERVIÇO N.º 062/2025 

Excelentíssimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento 

Interno, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando as seguintes medidas de interesse público: 

“Indica a criação do cargo de professor de Educação Física para a rede 

municipal, com carga horária de 40 horas semanais, bem como a criação do 

cargo de professor 40 horas, tendo em vista a implementação do ensino em 

tempo integral”. 

JUSTIFICATIVA 

Os vereadores que esta subscrevem, no uso de suas atribuições legais, 

indicam ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, nos termos regimentais, que 

sejam analisadas as seguintes demandas: 

1. Criação do cargo de Professor de Educação Física para a rede 

municipal de ensino. 

A presente solicitação tem como objetivo atender à necessidade de profissionais 

habilitados para ministrar aulas de Educação Física nas escolas municipais. A 

presenca desse profissional é fundamental para o desenvolvimento motor, cognitivo 

e social dos alunos, além de promover habitos saudaveis e prevenir problemas de 

saúde desde a infancia. 

2. Abertura de vagas com carga horaria de 40 horas semanais para 

professores que atuam nas escolas de tempo integral. 

Essa medida visa garantir melhores condições de trabalho aos profissionais da 

educagdo que atuam em tempo integral, permitindo que desenvolvam suas 

atividades com mais estabilidade, planejamento e dedicação. A jornada de 40 horas 

é essencial para acompanhar adequadamente os alunos durante todo o periodo 

escolar, assegurando a continuidade e a qualidade do processo de ensino- 

aprendizagem. PREFEITURA MUNICIPAL DE INACIO MARTINS 
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Dessa forma, solicitamos especial atenção do Poder Executivo para estas 

duas importantes demandas da educação municipal, que visam a valorizagdo dos 

profissionais da área e à melhoria da qualidade do ensino oferecido aos nossos 

alunos. 

Camara Municipal de Inácio Martins PR, 30 de maio de 2025. 

CAMILA KELLIN FERREIRA VAZ 
Vereadora 

GILNELSON JOSE GOMES DE OLIVEIRA 
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